

# PRESSEMITTEILUNG

Bedburg, 7.7.2021

## Bundestagskandidat beim RWE

### SPD-Bundestagskandidat besucht RWE-Betriebsrat

SPD-Bundestagskandidat Aaron Spielmanns wurde in dieser Woche vom RWE Power Betriebsratsvorsitzenden der Zentrale Köln, Walter Butterweck empfangen. Beide Gesprächspartner hoben die Wichtigkeit des Strukturwandels im Rhein-Erft-Kreis und der damit einhergehenden besonderen Aufgabe der Politik, aber auch der Wirtschaft hervor. „Wir müssen sicherstellen“, so Spielmanns, „dass niemand in den kommenden Jahren in unserer Region auf der Strecke bleibt. Wir brauchen neue Berufe, neue Ausbildungsmöglichkeiten und wir brauchen vor allem schnellstens einen Plan für die Zukunft“, so der 23 jährige Bundestagskandidat, „deswegen sind mir die Gespräche mit RWE so wichtig.“ Butterweck betonte, dass „Qualifikationen und Ressourcen in der Belegschaft vorhanden sind, aber es gemeinsame Anstrengungen aus Politik und Wirtschaft benötigt, um die Region insgesamt fit für die Zukunft zu machen.“

Zeichen: 837

Rückfragen beantwortet Ihnen darüber hinaus gerne:

Clemens Buhr  
Wahlkampfleitung  
[info@aaronspielmanns.de](mailto:info@aaronspielmanns.de)

Nähere Informationen zu Aaron Spielmanns:

[www.aaronspielmanns.de](http://www.aaronspielmanns.de)  
<https://www.instagram.com/aaronspielmanns/>  
<https://www.facebook.com/aaronspielmannsSPD>

# PRESSEMITTEILUNG



von links n. rechts: Aaron Spielmanns, Walter Butterweck und Christian Gill